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Le saviez-vous ?
A l’origine, le CS Betton aurait pu
s’appeler Olympique Club Bettonnais, en
effet ce fut la première proposition de
nom. C’est finalement Club Sportif
Bettonnais qui a été retenu, preuve d’une
volonté déjà encrée à l’époque de s’ouvrir
à d’autres sports que le football. 

Le mot du Responsable de l’Ecole de Foot

Une 5ème équipe pour les seniors
masculins !

Originaire de Lannion (22), Baptiste Le Dauphin est salarié de la section football depuis Septembre 2019.
Titulaire du Brevet de Moniteur de Football (BMF), il exerce le rôle de responsable de l’école de football (U6 à
U13). Vous pouvez venir à sa rencontre au terrain des Omblais avant/après les séances du Lundi, Mardi,
Mercredi, Vendredi et le Samedi matin. 

“ Une belle année de Football qui commence, de nombreux enfants nous ont encore rejoints dans les rangs du
CS Betton Football. 
La saison commence dans la chaleur et la bonne humeur.
Transmettre la passion du football à travers les valeurs du club à nos jeunes pépites est une priorité pour cette
saison.
Nous mettrons tout en œuvre pour que votre enfant grandisse et apprenne dans un cadre idéal à la pratique
du football. N'hésitez pas à venir supporter nos jeunes de l'école de foot le Samedi matin.”

Absente depuis la fin de saison 2016/2017, la
5ème équipe seniors a disputé son premier
match de la saison ce Dimanche 8 Octobre.
Un magnifique élan dans le groupe avec 98
joueurs licenciés ! BRAVO

La soirée bénévoles/salariés, l’occasion
de remercier chacun d’entre eux
Jeudi 26 Octobre, l’ensemble des
bénévoles/salariés du club ont été conviés
à une soirée. Au programme : remise des
équipements, apéro et galette saucisse
frites  autour du match pana-rennes. Merci
à tous pour votre engagement !! 

Baptiste Le Dauphin

Les temps forts du mois

NOUVELLE VERSION

VRAI ou FAUX ?
Lors de la création de notre club, la ville
de Betton nous mettait à disposition un
terrain de football qui aujourd’hui est le
parking de la cale (place du marché).
Vrai ou faux ?

Réponse dans le prochain numéro



Le traditionnel tournoi U11/U13 de fin de saison aura désormais un nom : Le Fotbal Fest de Lanvezhon ou
FFL pour les intimes !
Mais que veut dire ce nom breton ? Tout simplement la Fête du Football de Betton.
L’idée de cette appellation est de marquer une identité bretonne à cet événement locale qui se veut festif
et joyeux mais également pouvoir identifier clairement notre tournoi dans la région.
Nous essaierons de créer tout un univers au fils des futures éditions afin d’imprégner encore plus
cette identité.
Autre nouveauté, le FFL se déclinera dans une toute nouvelle version dédiée au U9 ! Elle se déroulera
sur un autre week-end que celui U11/U13. Ce projet est porté par Baptiste Le Dauphin et se veut résolument ambitieux.

Pour identifier le FFL, un logo a été spécialement créée, on y retrouve les lettres FFL qui laisse deviner la forme d’un ballon. Au
centre de celui-ci, une représentation du canal, lieu emblématique de la ville de Betton, l’eau étant le symbole de la vie, comme les
enfants participants au tournoi. Enfin une hermine, symbole de la Bretagne ainsi que le nom du tournoi couronnant le tout.

L’Album de vignettes
de votre club

Un Manceau peut en
cacher ... 2 autres !

La Lucarne, notre lieu de vie, était
orpheline d’un manager depuis le départ
de Yvon Pestel.
Mais c’est maintenant du passé.
Une équipe de 4 bénévoles dirigée par
Kévin Morand (ancien joueur et dirigeant)
reprend le flambeau et souhaite faire vivre
ce lieu cher aux adhérents.
Nul doute qu’avec leur dynamisme et leur
joie de vivre ce lieu deviendra encore plus
incontournable pour chacuns !
Plus d’informations à venir...

L’équipe de la troisième
mi-temps 

L’INFO EN VRAC

TOURNOI U11/U13 &
CHALLENGE U9

Responsable de la section
Licences                                 
École de Football                 
Pôle Formation                    
Seniors                                   
Vétérans                                 
Communication                  
Sponsoring/Trésorerie  

Fort du succès de l’opération lors de la
saison 2017/2018, nous relançons cette
saison l’album de vignettes à l’effigie des
adhérents de la section football !
Sur le modèle de l’album panini, rassemblez
toutes les vignettes dans votre album, offert
par le club !

Le projet est lancé et les photos sont pour
bientôt, nous vous tiendrons au courant
rapidement des dates et des modalités.

Alors, qui réussira à le compléter en 1er ??

Les contacts utiles de la section football

Dans la famille Manceau, nous avons le
fils, Paul, joueur U10. Manu, le papa,
joueur vétéran depuis cette saison, et
arbitre de touche lors des matchs U10. Et
Bernard, le papy, coach des U10A
(ancien responsable de la section, coach
séniors masculins & féminines , ...)
Dans la famille Manceau, le football est
une religion et Emile, l’arrière grand-
père, à participé à la création du club en
1966.
Un exemple magnifique d’engagement
sans faille sur 4 générations.
Bravo à eux !Baptiste / Kévin / Josselin / Alexis

: Stéphane Brouillard 
: Nicolas Le Turluer      
: Baptiste Le Dauphin
: Antoine Massin         
: Sandro Flaviano        
: Mickael Krejci             
: Jérémy Châtel           
: Christophe Daniel      

06.19.38.63.71
06.88.16.01.04
06.85.58.84.07
06.41.88.86.09
06.12.26.03.98
06.14.88.50.73
06.48.80.40.66
06.01.73.19.71

LIGNE D’ÉCOUTE HARCÈLEMENTS/VIOLENCES DÉDIÉE LICENCIÉ(E)S FFF  : 01 73 038 442



Un Manceau peut en
cacher ... 2 autres !

L’INTERVIEW DU MOIS

DIMITRI YAO
ARBITRE OFFICIEL DU CLUB pour la 2ème saison

www.csbfootball.fr csbettonfoot csbettonfootball @CSBetton_Foot

Nom       
Prénom 
Age        
Naissance

: Yao
: Armel Dimitri
: 36 Ans
: Agboville (Côte d’Ivoire)

Avant d'arriver en Bretagne tu as vécu en Côte d'Ivoire et en Ukraine, est ce 
que tu peux nous raconter ton périple ? 
J'ai vécu pratiquement toute ma vie en Côte d'Ivoire, j'ai aménagé en Ukraine 
dans la ville de Lviv en 2018 pour raisons familiales. Puis je suis parti d’Ukraine dès le
début de la guerre en allant en Pologne pendant 1 semaine en espérant que la guerre allait se terminer
rapidement mais comme elle a duré nous avons continué notre chemin jusqu'en France. Quand nous
sommes arrivés ce n'était pas facile car nous connaissions personne, nous étions logés chez des personnes
qui avaient la main sur le cœur et c'est comme ça que nous avons fait petit à petit notre intégration en
France. Nous sommes entrés en France par la ville de Lille puis une association aidant les réfugiés ukrainiens
nous a dirigés vers la Bretagne. On a changé plus de 5 fois de logement, c'était à chaque fois des périodes
de 2 semaines ou 3 semaines ce n'était pas facile avec ma femme et mes enfants.

Que fais-tu dans la vie ?
Avant en Ukraine et en Côte d'Ivoire j'étais secrétaire commercial, puis en France j'ai été agent logistique
pour la mairie de Betton, agent polyvalent à l'école Raoul Follereau et maintenant je travaille pour une
entreprise qui traite des données confidentielles pour le ministère de l'intérieur.

Parcours de joueur et arbitre :
J'ai pratiqué le foot en Côte d'Ivoire et en Ukraine, là-bas le foot n'est pas structuré comme en France il n'y a
pas autant de clubs qu'ici, donc c'était uniquement des matchs amicaux interquartiers. Quelques
compétitions étaient organisées mais cela restait régional. J'ai commencé à être arbitre au club de Betton
la saison dernière.

Pourquoi as-tu décidé de vouloir être arbitre ?
En arrivant à Betton j'ai commencé à travailler à la mairie de Betton comme agent logistique et je discutais
beaucoup avec mon collègue Stéphane Polet (arbitre au club), il m'a donné envie de vous rejoindre. J'aime
beaucoup l’arbitrage. Le club a accepté de m'accueillir et a financé ma formation d'arbitrage. Pour le
moment ça se passe très bien.

As-tu des ambitions personnelles ?
Oui j'ai de grandes ambitions, il faut rêver grand. Je rêve d'arbitrer en ligue 1. L'année dernière j'évoluais en
District 3 (catégorie senior), cette année j'évolue en district 2. J'ai eu l'occasion d'être arbitre de touche en
Régional 3 la saison dernière.

Quel est ton meilleur souvenir ?
En tant que joueur lors d'un match j'étais attaquant et j'ai marqué un but, amortie poitrine puis retournée
acrobatique. En tant qu'arbitre cela s’est déroulé à la fin d'un match, nous, arbitre, avons eu le droit à des
applaudissements de la part des spectateurs et des joueurs des deux équipes

As-tu un modèle d'arbitre ?
J'aimais bien Pierluigi Collina, c'était un grand arbitre, et Michael Oliver, arbitre Anglais.

Quel(s) club(s) supportes-tu ?
En France j'aime bien le Stade Rennais, le PSG. Si non en Angleterre, Chelsea et Manchester United, en
Ukraine je supporte le Shakhtar Donetsk.


